

Barru Bergerak, Sehat dan Sejahtera Peringatan HUT RI Ke-78

Rudy kahar - BARRU.INFORMAN.ID

Aug 30, 2023 - 07:28



Barru-Pemerintah Kabupaten Barru bersama Tim Penggerak Kabupaten Barru menggelar Kegiatan Senam Merdeka di Lapangan Sepak Bola Sumpang Binangae Kecamatan Barru Kabupaten Barru. Ahad 13 Agustus 2023*

Dalam kegiatan senam massal tersebut bertajuk' Ayo Bergerak, Masyarakat Sehat, Barru Sejahtera.

Kemeriahan senam massal merah putih, turut hadir, Ketua TP PKK Kab.Barru, Ketua DPRD, Anggota Forkopimda, Kajari Barru, Perwira Kodim 1405 Parepare, Wakapolres Barru, Ibu Ketua Bhayangkari Polres Barru, Ibu Ketua Persit Kodim 1405 Parepare, Sekretaris Daerah Kab.Barru, Para Asisten, Staf Ahli, Kabag,Pimpinan OPD, Camat, kepala Desa dan Lurah serta Teguh Iswara Suardi, Ketua KONI Kab.Barru, Para Ketua dan Anggota TP.PKK Se Kab.Barru, Para Ketua dan Anggota Sanggar senam se-Kab.Barru, Peserta Senam sekitar 3000-an

Dalam Sambutan Bupati barru, menyampaikan dengan semangat Nasionalisme " Kita semua wajib Bersyukur karena kita masih diberikan umur panjang, diberikan kesempatan dan dipertemukan dengan kegiatan peringatan HUT Kemerdekaan RI ke-78 yang hari ini dirangkai dengan senam merdeka. Kata suardi

Lanjut suardi, Yang paling penting adalah bagaimana kita mengenal, mengingat para pejuang pendahulu kita yang rela megihklaskan apa yang saja dimiliki dalam rangka kemerdekaan RI, Rela mengorbankan harta jiwa dan raga semuanya untuk kemeredekaan Republik Indonesia.

Tugas kita sekarang adalah bagaimana mengisi kemerdekaan RI sesuai dengan propesi kita masing masing,

Dan untuk mengisi kemerdekaan ini Kita harus sehat, seperti yang kita lakukan hari ini Kita lakukan olahraga setiap hari, kita lakukan senam seperti hari ini. Pungkasnya

Terima kasih pada panitia, terkhusus kepada Ketua TP PKK yang berinisiasi melaksanakan kegiatan senam merdeka hari ini.

Bapak Bupati Barru dan Ibu Ketua TP PKK beserta Jajaran berbaur dengan para peserta Senam dengan panduan instruktur senam yang profesional

Pasca Kegiatan senam massal merah putih, dilanjutkan dengan pengundian doorprice yang sudah disiapkan oleh Panitia.